

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



# Waghalsig im freien Fall

## Fallschirmsprung vom größten Kettenkarussell der Welt im Prater

Martin Seibert wagt am 26. September einen waghalsigen Sprung in die Tiefe, wenn bei der Vienna Recordia 2010 im Wiener Prater zum fünften Mal nach neuen Weltrekorden Ausschau gehalten wird.

(kg). Das größte Kettenkarussell der Welt steht im Wiener Prater und hat es dem Extremsportler Martin Seibert sichtlich angetan. Ausgerüstet mit seinem Fallschirm, stürzt er sich mutig aus 117 Metern Höhe in die Tiefe. Neben dem Adrenalinkick steht für Martin Seibert jedoch vor allem ein sicherer Sprung im Vordergrund: „Sicherheit, gemeinsame Trainings und der Erfahrungsaustausch stehen beim Team Silver im Vordergrund, um zu einer Reduktion der Risiken im Extremsportbereich beizutragen.“ Der Sportler hat seinen Absprung



Schwindelerregende Höhen muss Base-Jumper Martin Seibert überwinden, wenn er sich bei der Vienna Recordia Richtung Schweizerhaus stürzt.

Foto: Team Silver

in Richtung des Schweizerhauses geplant, mit Landung auf der nahe gelegenen Reitwiese.

für das Rekord-Karussell eine offizielle Anerkennung im Rahmen des Weltrekord-Events.

„Sicherheit steht im Vordergrund, um kein Risiko einzugehen.“

MARTIN SEIBERT, EXTREMSPORTLER

### Weltrekordjagd in Wien

Zum fünften Mal bietet der Wiener Prater die perfekte Kulisse, wenn am 26. September nach skurrilen und außergewöhnlichen Rekordideen gesucht wird. Teilnehmen darf jeder, der kühn und kreativ genug ist, sich der größten Weltrekordjagd Österreichs zu stellen. Einfach auf der Internetseite [www.vienna-recordia.com](http://www.vienna-recordia.com) anmelden und selbst zum Rekordjäger werden!

Im Frühjahr 2010 ging das weltgrößte Kettenkarussell in Betrieb. Furchtlosen wird in schwindelerregender Höhe und bei einer Geschwindigkeit von 60 km/h ein atemberaubender Ausblick geboten. Die Stadt Wien erhält